

Municipalité de Porrentruy Conseil de ville 17 mai 2018



Motion

« Pour un trottoir sur la totalité des Grandes-Vies »

La zone industrielle des Grandes-Vies n'est a priori pas faite pour les balades, tel que son appellation l'indique. Toutefois, qui dit industrie dit personnel et donc potentiellement piétons.

De plus, cette zone est située près d'un chemin pédestre très fréquenté et abrite l'école du Cirque Starlight. La possibilité qu'il y ait des personnes se promenant à pied est donc grande. Or il n'y a actuellement pas de trottoir tout le long de cette route. Pour des raisons sécuritaires évidentes, notre groupe demande la création d'un trottoir sur la totalité de la route des Grandes Vies.

Pour le Groupe PS-Les Verts,